

凡事徹底(縁)

八代第一中学校

生徒指導通心

第5号 2023. 5. 12 (金)

校訓：一中生徒としての最善最高の自覚と実践 綱領：至誠貫徹・真理探究・耐久持続
学校教育目標：『みんなが安心して笑顔で過ごせる学校』
スローガン：『夢実現・自己実現』～笑顔と挑戦 一中プライド～

「級長辞令交付式」～リーダーシップとメンバーシップを大切にしよう～



日に日に暖かさがましたと思ったら、雨で寒さに逆戻り。しかし、日中は「春？夏？」を思わせるような気候になってきたのは確かです。さて、4月も終盤になりました。新しい生活環境には慣れましたか。朝から校門に立つと、みなさんが元気よく挨拶をしてくれます。元気な挨拶とすがすがしい表情に、思わず嬉しくなりました。

今週4月25日は、級長辞令交付式が行われました。1学期の級長は、「代議員」（クラスの代表）として、毎月の生徒議会に出席します。生徒会スローガンにあります「生徒全員で作上げる笑顔のMemory」の実現に向けて、クラスの仲間とともに、大いに力を発揮して欲しいと思います。

一人のミスは、みんなで解決しよう!!

例えばの話ですが、9回2アウト満塁、素晴らしいピッチングで凡打に押さえた！と思ったのもつかの間、ショートがタイムリーエラー…。このような光景を思い浮かべて下さい。

私たちは、「何やってんだ」と怒鳴り、仲間の失敗を責め続けることになりがちではないかと思えます。そうすると、チームの雰囲気は悪くなるばかりです。「あいつのせいで負けた」と人のせいにしては、チームの成長も自身の成長もありません。

一方で、「自分にできることは何かなかったかな？」と考えることができる選手は、チームメートのミスを自分の成長にすることができます。失敗を責めるのではなく、失敗から学ぶことができます。また、それぞれが立場を考えて（相手の立場になって）考えてみることで、また違うアイデアや改善策が生まれることもあるのではないかと思います。

連休の心得10ヶ条～GW(ゴールデンウィーク)中の過ごし方について～

自他の命を守り、大切にすること。第一中学校の生徒としての自覚と誇りをもち、「正しい判断・行動」をすること。それではみなさん、有意義な連休を!!

- 1 目的・目標をもった生活を送りましょう。学習課題にも計画的に取り組みましょう。
- 2 外出時には、身の安全を確保するため、行き先・目的・時間などを保護者に伝えましょう。
- 3 午後6時までには必ず帰宅しましょう。(八代市生活指導連絡協議会申し合わせ事項)
- 4 いかなる理由があろうとも、夜間外出や外泊は絶対に禁止です。(保護者同伴の場合を除く)
- 5 生徒だけでの、カラオケボックス、ゲームセンター(コーナー)への立ち入りは禁止です。
- 6 交通ルールを絶対に守り、事故に気をつけましょう。
(注意：二人乗り、ノーヘル、並進、無灯火、その他、地域の方に迷惑をかける行為)
- 7 飲酒・喫煙・万引きや暴力行為など、法律に触れる行為は絶対しません。
- 8 タブレット・スマートフォン・ゲーム機等の使い方には十分に注意しましょう。
(安易な投稿や画像のアップは、トラブルや相手を傷つけることがあります。)
- 9 公園などの公共施設は自分たちだけの場所ではありません。ルールとマナーを守りましょう。
- 10 川等に入っただけの水遊びについては一つ間違えば、命にかかわる事故になります。遊泳禁止になっている場所はもちろん、全ての川や池にも入らないようにしましょう。